
Frau Hartmann geht nochmals unter Hinweis auf frühere Beratungen im Ausschuss auf die aus 
Sicht ihrer Fraktion notwendige verbindliche Kooperation zwischen den Schulen und dem 
Jugendcafe ein und gibt hierzu Ausführungen der Fraktion zur Niederschrift (Anlage). 


